

Etterbeek, le 15 août 2023

### **Concerne : Un peu d'ombre place du Rinsdelle pour plus de fraîcheur pour les habitants**

Madame,  
Monsieur,

Il y a près d'un an, la nouvelle place du Rinsdelle était inaugurée à la suite d'un long processus de participation citoyenne initiée par le bourgmestre Vincent De Wolf.

1000 mètres carrés de verdure, une nouvelle aire de jeu, une promenade piétonne et un terrain multisport sans oublier le canisite et des espaces de stationnement en épi caractérisent ce projet plébiscité par les habitants et exécuté par la commune.

Un an après sa rénovation, sa fréquentation est décuplée et certains ajustements sont en cours comme le placement d'une série de bancs supplémentaires.

Plusieurs riverains nous ont néanmoins demandé de trouver une solution concrète à l'exposition au soleil de la place qui ne bénéficie pas encore de l'ombrage des arbres qui grandissent.

Raison pour laquelle le bourgmestre, à la suite d'un échange sur l'aménagement de la place avec une Etterbeekoise faisant partie de la communauté « In'Etterbeek »\*, a proposé au Collège qu'une grande toile d'ombrage soit installée afin de permettre aux utilisatrices et utilisateurs de la place, petits et grands, de profiter d'un espace de fraîcheur adapté à cette réalité. Un marché public a d'ailleurs été lancé et le Collège des bourgmestre et échevins vient de désigner l'entrepreneur qui sera en charge de son placement. Bien que ce dernier soit prévu en septembre, on y espère encore de belles journées ensoleillées ! Et, si ce n'est pas le cas, il pourra constituer un bel abri lors d'épisodes de pluie.

Restant à votre entière disposition, nous vous prions de croire, Madame Monsieur, à l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Par ordonnance :

La secrétaire communale,

Annick PETIT

Le bourgmestre,  
en charge de la participation citoyenne

Vincent DE WOLF

\*Initiative qui a été constituée par la commune pour faciliter l'intégration des Etterbeekoises européennes et non-européennes à l'initiative du bourgmestre Vincent de Wolf en sa qualité de responsable de la participation citoyenne.